

## SANTA MARTA DE TORMES



La concejala Marta Labrador junto a la pintura mural 'En lo pequeño' realizada por Daniel Martín en la avenida Burgos de Santa Marta de Tormes. :: WORD

## La pintura mural 'En lo pequeño' de Daniel Martín decora la avenida Burgos

Esta nueva obra de arte ha supuesto un desembolso para el Ayuntamiento de 850 euros

:: REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. La avenida Burgos de Santa Marta de Tormes estrena nuevo aspecto, ya

que acaba de completarse la pintura del nuevo mural que lleva por título 'En lo pequeño' y que ha supuesto un coste de 850 euros.

En el mural se puede apreciar «cómo el artista nos invita a descubrir el arte en diferentes momentos y lugares. En este caso la belleza se encuentra entre la hierba, en las formas de los insectos y en todo lo pequeño que normalmente pasa desapercibido».

En palabras del propio autor, Daniel Martín, «en otros murales el arte caía del cielo y representaba algo grande sobre nosotros. En esta ocasión requiere de una observación minuciosa, como esos niños que atrapan insectos y se maravillan con sus colores. 'En lo pequeño' también encontramos el arte, a otra escala pero con la misma intensidad. También en las plantas vemos secuencias de Fibonacci que aparecen en

los cuadros más famosos y en la concha de un caracol, por eso debemos ser más observadores».

Esta iniciativa continúa convirtiéndose en realidad ante la satisfacción que han mostrado los vecinos por las pinturas murales anteriores, que se realizaron como prueba en varios espacios y que se han convertido en una fuente más de atractivos para la localidad. En total se han completado ya seis actuaciones

entre las que se encuentran las de la calle Moreta, pista de pádel de La Fontana, avenida Valladolid, túnel de Valdelagua y calle Cañamares.

La concejala del área, Marta Labrador, recordó la importancia de las actuaciones «que hemos estado ejecutando en diferentes enclaves en el municipio, y entre las que se encuentran el museo de arte contemporáneo del Ayuntamiento, el museo del centro de Interpretación de la Isla del Soto, las pinturas anteriores en varios espacios o el Museo de la Moto, con la intención de lograr que nuestra localidad se convierta en pionera en esta manera de mostrar el arte y que, a la vez, sea un atractivo para turistas y vecinos que incluyan Santa Marta entre sus destinos».

## BÉJAR

## La programación del Teatro Cervantes incluye cuatro espectáculos para el último trimestre

:: REDACCIÓN / WORD

BÉJAR. La concejala de Cultura y Festejos de Béjar, Purificación Pozo, presentó ayer la programación del Teatro Cervantes para el segundo semestre de 2018 dentro de la Red de Teatros de Castilla y León. Una programación compuesta por cuatro espectáculos que se iniciará este mismo mes, concretamente el día 6, a las 20:30 horas, con la comedia 'Freno de Mano', protagonizada por Josu Ormaetxe, Silvia Espigado y Sofía Alves. El precio será en el patio de butacas y primer anfiteatro de 12 euros, en el segundo anfiteatro de 8 euros y en paraíso, 6 euros.

Días después, el sábado 13 a las 20:30 horas, la compañía Teatro De-

fondo pondrá en escena la comedia 'Orlando' de Virginia Woolf. Quince actores arrancarán la sonrisa de los espectadores a lo largo de los 100 minutos de duración de la obra. El precio de las entradas es de 10 euros en el patio de butacas y primer anfiteatro, 8 euros en el segundo anfiteatro y 6 euros en paraíso.

El sábado 10 de noviembre, a las 20:30 horas, Llum Barrera presentará 'La lista de mis deseos', basada en el Best Seller de Grégoire Delacourt. 'La lista de mis deseos' es un texto que recuerda «la diferencia entre las necesidades que tenemos y los deseos que anhelamos y nos invita a

la reflexión sobre cuáles son las cosas verdaderamente importantes de la vida», señaló la edil. Los precios para este espectáculo son los mismos que en la actuación anterior.

Finalmente, el próximo 14 de noviembre el Teatro Cervantes acogerá la ópera 'Macbeth' de cuatro actos y diez cuadros con música de Giuseppe Verdi.

Los niños de 12 a 15 años pueden disfrutar de esta representación gratis, acompañados de dos adultos; mientras que los precios para el resto de personas oscilan entre los 27 euros de las entradas más caras y los 15 euros de las más baratas.



Purificación Pozo



Participantes en el Campeonato de Remmy del Casino Obrero. :: WORD

## ARRANCA EL CAMPEONATO DE REMMY

El Salón Principal del Ateneo Cultural Casino Obrero de Béjar acogió en la tarde del lunes el comienzo del Campeonato de Remmy Femenino 2018. El acto fue presentado por la presidenta, Carmen Carpio, que agradeció la participación de 83 socias del Casino.